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司会：佐藤雅彦　副幹事

１） 開会点鐘 山川正人 会長
２） ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『我らの生業』

３） お客様紹介 山川正人 会長

福島中央RC 会長　 山田　　稔
ヤマダ  ミノル

様

４） 会長あいさつ 山川正人 会長

　本日も皆さまご参加いただきまして誠にありがとうございます。
　先ほどご紹介いたしました山田会長さまからは、来年の１月に福島中央ロータリークラブさんで開催さ
れる青少年関係の事業があるので、当クラブでお世話させて頂いている松韻学園ＩＡＣと桜の聖母ミリ
アムＲＡＣに参加要請をお願いしたいと、今日ご相談がありましたので、後ほど幹事報告の前に一言ご
挨拶をいただこうと思います。よろしくお願いいたします。
　私の方からは今日もいろいろご報告がございます。先ずは、皆様の机の上にご案内させていただきま
した例会会場の移転先アンケートでございます。去る６月、前年度の時にパスト会長会議を行いまして、
その際に、資料にもあるエルティさんや福島銀行会議室のほかにもホテルサンキョーさんとか、杉妻会
館、アオウゼ、ヴィズもとまち、コラッセ、キイチゴの各会合場所に確認をお願いされ、６～７月に私と齋藤
幹事でそれぞれの施設にお伺いして、いろいろ状況を確認しお話しを聞きました。
　その結果を、先週開催された当クラブの理事会で当日出席された理事にそれぞれの実情などを報告し
ました。報告書にも不可とした理由をいくつか述べておりますが、やはりこのコロナが一番影響したと思
うのですが、これまでコンベンションホールとして使われた施設がビジネスホテル化していたり、または老
朽化に伴い建て替えをする体力もなく使用できなくなってしまうとか、そういうことが重なって、理事会で
は「じゃあ、２つに絞ろう。」ということになり、資料の２ページ目にもある様にエルティさんと福島銀行の
会員室という形になりました。
　比較対象として、サンパレスさんの現状も載せさせていただいておりますので、ご参考いただいて、皆
さまからエルティが良いのか福島銀行の会員室が良いのかを集計し、来週は今週末のＩＭで振替休会
となりますので、その次の週の夜間例会で何らかの発表ができたらと思います。今日出席されている方
は、こちらの用紙にお書きになってお帰りの際に出すか、あらためて事務局の方に出していただきまして、
本日欠席されている方々には、本日の例会が終了したらご案内して集計したいと思います。
　皆さま、アンケートの提出をあらためてお願いいたします。
　変わって、先週の例会当日に発表されたローゼン・ケラーさんの今月末での閉店の件ですが、「なんと
か有志開催ができないか。」と挨拶の最後にお話ししたところ、私だけでなく、大和田副会長、齋藤幹事
にも、その日のうちにいろいろな方からご連絡がありまして、それなら私の方で参加を募れないかという
話しになりまして、大和田副会長、齋藤幹事、事務局の伊藤さんの方にご協力をいただいて、わずか１～
２日で準備をしてご案内を差し上げたところでございます。本日出欠確認をお伺いした方を入れて、想
定したよりも多くの３５名もの参加となっています。本当にありがとうございます。
　今回、有志参加ということもあり、既に退会されている熊坂さんや、この５年間で入れ替わられた齋藤
会員がいらっしゃる東北電力からは、伊藤年度に在籍されていた渡辺さんから始まって、佐藤さん、佐藤
さんと続いて現在の齋藤会員まで４名の皆さんもご出席されます。別枠での予約をお願いした立花会員
には申し訳なかったのですが、当日同会場には、山川さんとか金平さんの奥様もいらっしゃいます。予定
していたより、かなり大規模な感謝の会となると思いますので、ご出席される皆さまはお楽しみにされて
ください。
　終わりに、実は当クラブの理事会終わった後に、他のクラブから１０月開催のご案内がいろいろござい
まして、まずは飯坂クラブさんから、飯坂けんかまつりに併せて、コロナ前まで毎年行われていた外国人
の皆さんの参加を募ってお神輿を引っ張ったり担いだりする国際交流フェスティバルのご案内が届きま
した。しかしご案内いただいた１０月７日は当クラブの桜つづみ公園清掃です。対象が米山記念奨学生の
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フーンさんと青少年交換留学生のドリアンくんですのでお二人にはご案内しましたが、フーンさんは翌日
まちなか広場で別の国際交流イベントがありその準備で参加できないと返答が届いております。ドリアン
くんの方は、中村先生にお願いしていますので、もし出席される時は、私は飯坂ですのでご一緒したいと
思います。
　また、二瓶さんがご入会された猪苗代クラブさんより、久々に水草回収のご案内が届きました。１０月の
毎週末、土日に開催される様です。しかし、当クラブでは１０月７日は清掃作業があり、２２日はエンドポリ
オ活動が道の駅ふくしまで開催されます。しかし、このまま欠席してしまうのは、二瓶さんが所属された
クラブからのご案内ですのでちょっと問題あるかと思いまして、いろいろと関係者の皆さんとご相談し、
後日開催日を決定して有志参加できればと思っております。あらためてご案内したいと思います。最悪
の場合は、お飲み物でもお届けして「今回はすみません。」となんて形にするかもしれません。よろしく
お願いします。
　出来たらのお話しばかりで恐縮ばかりなのですが、他クラブからのご案内がもっと早く連絡が来れば
いいなと思っております。当クラブも１２月いっぱいまで事業が目白押しでありますので、今後も皆さまに
はご案内をしたいと思います。よろしくお願いします。
　本日は、新入会員スピーチです。酒井会員そして一條会員からお話をいただきます。既に資料の方も
お配りしている様でございますので、皆さまにはよくお話を聞いていただければと思います。本日もよろ
しくお願いいたします。

５） お食事（12:38）

６） 幹事報告(13:00) 齋藤嘉紀 幹事
【例会変更のお知らせ】

・ 福島RC 9/21㈭は、休会となっていおります。
・ 福島東RC 9/22㈮は、休会となります。

【その他お知らせ】
① 当クラブ次週はIMの振替休会です。IMは9/16㈯エルティ14:00　開会点鐘です。

IM参加の方は、よろしくお願いいたします。
② 次回は、9/26の夜間例会、桜の聖母ミリアムRACの 創設30周年記念例会となります。

７） 各委員会報告(13:05)
① 出席・ボックス クラブ奉仕Ⅱ委員会

安部敏弘 県北第一分区ガバナー補佐
県北第一分区、県北第二分区、両分区の益々の発展を御祈念申し上げます。

福島中央RC 山田稔 会長　
青少年会議、インターアクト、ローターアクトの協力をよろしくお願い致します。

・山川会長 例会場移転先アンケート宜しくお願いします。
酒井会員、一條会員の新入会員スピーチ宜しくお願いします。

・齋藤幹事 酒井会員、一條会員、新入会員スピーチよろしくお願い致します。

② その他

８） 例会日程(13:08) 　司会　齋藤嘉紀 幹事
会員スピーチ

酒井敬俊　会員
一條雅敏　会員

９） 閉会点鐘(13:30) 山川正人 会長

小林忠道会員、 倉島紀夫会員、 大槻博太会員、宮崎泰明会員、大河内重男会員、

大和田知昭会員、菅野日出喜会員、佐藤明信会員、太田浩之会員、伊藤信弘会員、

鈴木宏幸会員、 半澤泰夫会員、 木村春夫会員、齋藤隆幸会員、阿部友弘会員、

渡辺敏治会員、 立花志明会員、 瀬戸秀典会員、中村泉会員、 高橋義博会員、

中畑俊二会員、 佐藤雅彦会員、 齋藤寛礼会員、大輪昌広会員、安達和久会員、

新村隆文会員、 酒井敬俊会員、 一條雅敏会員

32名66,000円 お預かりしました。ありがとうございました。


